



Regierungsratsbeschluss vom 24. August 2021

Motion Jürg Stöcklin und Konsorten betreffend „Aufbruch ins Solarzeitalter“-
mehr Photovoltaik-Anlagen auf Basels Dächern und Fassaden

P215236

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Jürg Stöcklin als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat verfolgt eine Solarstrom-Offensive für den Kanton Basel-Stadt. Dies um das hier vorhandene Potenzial zur Stromproduktion besser zu nutzen und einen weiteren Beitrag für die kantonale Klimapolitik zu leisten. Er unterstützt deshalb das Anliegen der Motion, die eine Fotovoltaik-Pflicht verlangt. Die Umsetzung bedingt jedoch weitere Abklärungen, vor allem was die Sanierungsfrist für bestehende Gebäude betrifft. Daher möchte der Regierungsrat den Vorstoss als Anzug entgegennehmen.

